

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)
Envoyé : 4 mai 2020 13 h 25
À : Laporte, Anthony (SPAC/PSPC); Anand, Anita (SPAC/PSPC)
Objet : RÉF. : Dernière mise à jour; 1,5 million de trousse de dépistage PhoenixDX SRAS-CoV-2 sont disponibles

C'est possible!

De : Lapone, Anthony (SPAC/PSPC)
Envoyé : 4 mai 2020 13 h 20
À : Anand, Anita (SPAC/PSPC) <anita.anand@canada.ca>
C. c. : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) <chelsea.kusnick@canada.ca>
Objet : RÉF. : Dernière mise à jour; 1,5 million de trousse de dépistage PhoenixDX SRAS-CoV-2 sont disponibles

Chelsea,

Pouvez-vous prendre l'initiative sur ce point?

Merci!

De : Singh, Nanki (SPAC/PSPC) **De la part de** Anand, Anita (SPAC/PSPC)
Envoyé : 4 mai 2020 13:01
À : Laporte, Anthony (SPAC/PSPC) <anthony.laporte@canada.ca>
C. c. : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) <chelsea.kusnick@canada.ca>
Objet : TR : Dernière mise à jour; 1,5 million de trousse de dépistage PhoenixDX SRAS-CoV-2 sont disponibles

De : Anand, Anita - M.P. [<mailto:Anita.Anand@parl.gc.ca>]
Envoyé : 4 mai 2020 8 h 44
À : Anand, Anita (SPAC/PSPC) <anita.anand@canada.ca>
Objet : TR : Dernière mise à jour; 1,5 million de trousse de dépistage PhoenixDX SRAS-CoV-2 sont disponibles

De : Charles Audette <charlesaudetteagroexpert@gmail.com>
Envoyé : 4 mai 2020 3 h 25
À : Anand, Anita - M.P. <Anita.Anand@parl.gc.ca>
C. c. : pbourgoin@oxygeniaprocess.com <pbourgoin@oxygeniaprocess.com>
Objet : Dernière mise à jour; 1,5 million de trousse de dépistage PhoenixDX SRAS-CoV-2 sont disponibles

Good evening, Madam Anita Anand, Minister of Public Services and Procurement and Ladies & Gentlemen of high direction , here is an important follow-up for Canada & idally call us.

Last update; **1.5 million** PhoenixDX SARS CoV-2 test kits available quickly to carry out massive screening tests to help progressive deconfinement in Canada. We are registered by the name of **Oxygenia America Inc** since April 16 (business number - supply: 8484407748PG001) as a supplier to the Government of Canada. We work with a Swiss wholesaler **HYPROTEC** which offers solid guarantees (ISO) and recognized throughout the world. Currently, all of our products are registered in the Instrument Certification section of Health Canada.

Dear, Ms Anita Anand, we offer a quick solution to carry out massive coronavirus detection tests (**1.5 million** COVID-19 test kits) to help Canada government to set up its system for monitoring the target population and ensuring the epidemiological movement of the virus.

The *PhoenixDX SARS-CoV-2* Austrian test kits are ISO certified and very reliable such as *Abott Realtime SARS-Cov-2 American*, and **Oxygenia America Inc** are reliable to **HYPROTEC**, in this pandemic, we would like to participate in ensuring the safety of citizens. According to several health experts (who support article of April 23 from Ethics Center of the University of Harvard), 20 million tests of screenings per day must be obtained to ensure a good epidemiological practices and make sure that Americans can back to work (Harvard, Crimson editors). We must succeed in carrying out to 1 million and more of tests (1M + per day). We offer **1.5 million** units on the first order and **100 thousand** every 7 days to deal with our problem about CHSLD, medicinal facilities, hospitals, schools etc.

Oxygenia, you and your team can help to establish a game plan against COVID-19. Let's help our citizens, friends, relatives and family by purchasing our Covid-19 tests. In addition, we have the availability of having N95 masks, protective masks, serological tests and more with our supplier partner HYPROTEC from Switzerland. Together, let's start our efforts.

Oxygenia America Inc. look forward to place the first order of coronavirus detection kits (COVID-19), we are available at all times to fight this terrible pandemic.

Sincerely yours, « We are ready >>

Patrice Bourgoïn, President

418-580-1141

Charles Audette, agent

450-898-7718

CONFIDENTIALITY AND NON-DISCLOSURE AGREEMENT BETWEEN THE PARTIES

[U.S. Needs 20 Million Coronavirus Tests Per Day to Reopen Economy. Harvard's Safra Center Says | News | The Harvard Crimson](#)

French comminicated

Objet : Mise à jour Oxygenia pour les trousse de tests PhoenixDx SARS CoV-2 ' **DISPONIBLE 1,5 million** provenant du Labo PROMOCURE autrichien

Bonsoir, Madame la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement, Mesdames ou Messieurs de la haute direction service publique, voici un suivi important pour le Canada, et idéalement appelez-NOUS.

Dernière mise à jour; **1,5 million** de trousse de tests *PhoenixDX SARS CoV-2 disponibles rapidement* pour faire des tests de dépistage massif pour aider au déconfinement progressif du Canada, nous sommes inscrits sous le nom **d'Oxygenia America Inc** depuis le 16 avril dernier (numéro d'entreprise – approvisionnement : 8484407748PG001) comme fournisseur au gouvernement du Canada. Nous travaillons avec un grossiste Suisse HYPROTEC qui offre des garanties solides (**ISO**) et reconnu partout au monde. Et actuellement, tous nos produits sont déposés à la section de l'homologation Instruments de Santé Canada.

Madame Anita Anand, ministre des Services publics et de l'Approvisionnement, nous vous offrons à vous et votre équipe de la santé une solution rapide pour réaliser des tests de détections du coronavirus de façon massive (1,5 million de trousse de tests COVID-19) pour aider le gouvernement canadien à instaurer son système de suivi de la population cible et de s'assurer du mouvement épidémiologique du virus.

Les trousse de tests *PhoenixDX SARS CoV-2* autrichiennes sont certifiés **ISO** et très fiables tel que *Abott Realtime SARS-Cov2 américain*, et nous aussi **Oxygenia America Inc**, nous somme fiable avec HYPROTEC, en cette pandémie, nous aimerions participer à assurer la sécurité des citoyens. Selon plusieurs experts de la santé en appui avec l'article du 23 avril dernier provenant du Centre d'Éthique de l'Université d'Harvard's Safra qui estime plus de 20 millions de tests de dépistages par jours devront être réalisés pour obtenir des bonnes pratiques d'épidémiologiques américaines et assure un bon retour des Américains sur le marché du travail (Harvard, Crimson staff writers). Nous, en proportion, nous devrions en réaliser des millions de tests (1 M à 2 M) par jours pour avoir le comparable. Nous vous offrons **1,5 million** maintenant et **100 milles** à tous les 7 jours pour faire face à notre problématique provenant des CHSLD, des centres de longue durée, des centres privés pour ainés, des hôpitaux des villes centrales, des épidémies locales dans la population canadienne et enfin d'instaurer un système d'évaluation en fonction des industries ou des écoles pour le retour des travailleurs via des centres locaux ou régionaux que le département d'épidémiologique et le ministère de santé pourront déployer à grande échelle sur le territoire canadien en fonction des urgences.

Nous **Oxygenia**, avec vous et votre équipe, nous pouvons aider à vous préparer à votre plan de match pour les futures semaines face à ce COVID-19. Aidons nos citoyens, nos amis(es), nos proches et notre famille en acquérant nos tests du Covid-19. Plus, nous avons la disponibilité d'avoir des masques N95, des masques de protection, des tests sérologiques et plus encore avec notre partenaire fournisseur HYPROTEC de Suisse. Engageons nos efforts ensemble.

Oxygenia America Inc. attend votre réponse pour placer la première commande de trousse de détections du coronavirus (COVID-19), nous sommes disponibles en tout temps pour combattre cette terrible pandémie.

Sincèrement vôtre,
« *Nous sommes prêts* »
Patrice Bourgoïn, président

418-580-1141

Charles Audette, agent

450-898-7718



ENTENTE DE CONFIDENTIALITÉ

C.c. Patrice Bourgoin